
  

分校開設から４年目となり、児童生徒数が増加したことで、児童生徒会を組織することができるようになりました。 

小学部、中学部に分かれて、立会演説会・投票を行いました。 立候補者・応援演説者だけでなく投票者も、とても良い

緊張感をもちながら取り組むことができました。  立候補者のポスターには、学校への思いがあふれていました。 
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